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八千代市立新木戸小学校PTA本部

就任のごあいさつ
この度総会にて14名の役員案につき承認いただき、会長に就任
しました、高崎哲矢です。よろしくお願い申し上げます。

子ども達、教員、私達保護者が「新木戸小でよかった！」と思ってもらえるよう
に、これからいろいろ新しいことも実施していこうと思ってます。

新木戸小PTAがめざす活動について

・子ども達のために、無理なく参加できる
PTAのために会社を休まない、無理をしない、できる範囲でかまいません。

都合がつくから協力してあげよう！という気持ちで参加してください

・親同士で友達をたくさん作れる
コロナ禍で親同士が交流する機会がなくなり、子育てや進学を相談できる相手が

いなくて困っていませんか？無理なく交流できる環境を整備しようと検討中です

・先生の業務負担が軽くなる
長時間労働の常態化など教師の労働環境の悪化が全国的に叫ばれています。

新木戸小で勤務する先生の業務負担を軽くするためのサポートも実施します

教育DXを通じて新たな子育て、教育の形を
デジタルトランスフォーメーション（DX）とは、ITの浸透が、人々の生活をあらゆる面でより良い方
向に変化させることを意味しています。財布、テレビ、ゲームに買い物と、スマホがあれば生活でき
てしまう時代になりました。

一方で小学校に目を向けると紙文化が残り、プリントの山・・・。ランドセルから出てきたプリントはぐ
ちゃぐちゃで読めない・・・ってことも。子ども達の指導の合間に先生達が事務作業に費やす時間は
なかなか減りません。今後デジタルを活用した教職員の業務改善や、学校と家庭の情報連携の効率
化、保護者同士の情報共有の強化を目指すことで、皆さんが抱える不満、不安、不便の解消を目指し
ていきます。第1弾として、全国で2000校以上に導入されている「さくら連絡網」というアプリを八
千代市の小学校で初導入します。欠席、遅早連絡や健康チェック、学校からのお便りはアプリを通じ
て実施する計画です。

公立小学校なので学校を充実させる予算には限りがあります。子どもたちが楽しく充実した学校生
活を送る環境を後押しするために、学校図書や今回のさくら連絡網もPTAの会費からアプリ利用料
を支払います。みなさんが会費を支払っていただいているだけで既にPTA活動に貢献しているので
す。通学路の旗振りやその他イベントも、無理なくできる範囲でぜひ協力してください。

「にこにこ笑顔」 「チカラいっぱい」 「きちんと守る」 「どんどんトライ」長島校長先生が制定した
今年の合言葉をもとにみんなが輝く新木戸小学校を目指していければと思います。



会員の皆様から頂いた質問、ご意見について

この度書面総会や旗振りのアンケートでご意見や質問いただきましたので回答します

・会費が余っているなら来年度から減額すべきだと思う
今年度、減額に向けた検討を開始します。なお、余剰金に関しては今後児童数増加に伴い、

学校生活の充実化に対して市の予算で賄えない部分に充てていきたいと考えています。

・未就学児がいるので旗振りに協力できないかもしれません
小さいお子さんを連れての旗振りは、子ども達の交通安全指導に目が行き届かない可能性

もあるため、PTA本部に連絡ください。未就学のお子さんが小学校に入学された際にぜひ
旗振りお願いします。

・OKストア前の交差点も旗振り対象にしたほうがいいのでは？
次回旗振り表から新たにOKストア前を含め、緑ケ丘西のレーベンマンション前横断歩道など

対象地域を増やしていきます。

・大将軍前の信号は歩車分離交差点になったので旗振りの必要
ないのでは？
歩車分離になったのですが、横断歩道の信号が赤になってすぐに信号が青に変わるため、

点滅中に横断する児童は事故につながる可能性もあります。ぜひ引き続き点滅したら渡らせ
ない指導をお願いします。

・担当地区に最近誰も立っていないことが多いのですが・・・。
当番を決めていても当日事情があって旗振りできないこともあると思います。一応当番を

決めていますが旗は各ご家庭に配ってますので、当番日でなくても朝、子どもの見送りつい
でに旗振りいただくのは大歓迎です。旗振りに協力する保護者が多いほどドライバーにも
気づきやすく事故の抑止効果になりますし、不審者対策にもつながります

・子どもと遊びながらパパ友も作りませんか？父親の会に気軽に参加を
パパも童心に返って子どもと一緒にはしゃぎませんか？さくら連絡網よりイベント案内発信しますので、ぜひ気軽に参加してく
ださい。仕事以外で友達って意外といなかったりしませんか？？パパ同士も情報交換しながらコミュニケーション図りましょう
父親の会 会長 松本卓朗さん niikido.fathers@gmail.com

・PTA活動に協力いただき本当に感謝です。でも、無理はしない。できる範囲で協力してください
保護者の皆さんのアンケート回答率もめちゃ高くて、意見もたくさんお寄せいただきありがとうございます！各家庭いろんな
事情もあると思います。小さい子いるのに旗振りさせるのも危険が伴いますので、みなさんができる範囲で出来ることを協力
いただくことで良いです。会費を納入いただいているだけでもPTA活動に協力いただいていることにもなります。外部業者を
活用できる部分は活用しながら、私達保護者も負荷がかからないPTA活動をしていきましょう。

小学校について普段思っていること、改善してほしいこと、PTAを通じてやってみたいことなどありましたらお気軽にお寄せ
ください！あなたのつぶやきが子ども達の学校生活を変える一歩になると思います。
PTA本部niikidoes.pta@gmail.com

会長からのおねがい、おしらせ


